

美術部

- 活動状況 毎週木曜日 16:00～17:30 美術室にて
講師の先生に指導していただけるのは木曜日ですが、自主練（作品制作）は相談の上可能。講師の先生の授業がある月・火・水の昼休みに作品制作をしている生徒もいます。土日はOFFです。
- 主な活動 油絵・模写・デッサンなど自分の描きたい絵を描いたり、作品を制作したりしています。
- 作品の発表 群馬県高等学校総合文化祭美術・工芸部門展等校外の作品展に出展します。今年度（令和5年度）は5名が出展し、2名が優良賞を受賞しました！2年に一度開催される榛嶺祭（文化祭）でも様々な展示を行います。新しいことにも挑戦します。令和3年度は赤城神社の天井絵の制作の依頼をいただき、渋川女子高校美術と合同で、天井絵を完成させました。また、令和4年度は黒板アート甲子園に挑戦しました。

中学生の皆さんへ

3年生が引退し、美術部は現在1・2年生5名と、少ない人数で活動しています。週1回の活動日の他は自主的な活動なので、他の部活動と兼部も可能です。運動部と兼部している生徒もいます。みな、自分のペースでのんびりと作品制作をしています。初心者も大歓迎。部員は全員高校で初めて油絵に挑戦しましたが、秋の総合文化祭には油絵を出展することができました。もし、美術に少しでも興味があったり、絵を描くのが好きだったら、ぜひ美術部に入部してみませんか？
お待ちしております！



R5年6月 榛嶺祭での展示の様子



R5年10月 県総合文化祭展示作品
（高崎シティーギャラリーにて）
☆2名が優良賞を受賞しました!!